



橋北中学校だより

令和3年度 1月19日 (水)

第 10 号 文責:校長

津市立橋北中学校

学年のまとめと次年度につなげる 3 学期に

年が改まり、令和4年・2022年になりました。橋北中学校の3学期の始まりです。

3学期スタート以来、日ごとに新型コロナウイルス感染症拡大が心配される状況が続いています。三重県においても「感染拡大阻止宣言」が出され、非常に警戒感を持ちながら日常生活を行っているところです。特に3年生はこれから入試が始まるなど、とても重要な時期を迎えており、2年生・1年生にとっても、3学期は学年の仕上げとして、力を伸ばすことができたかを確認、次の学年への希望や目標を持つ大切な時間となります。

☆☆健康と安全のために・感染症予防対策の徹底☆☆

2021年版

新型コロナウイルス 感染拡大防止 へのご協力を
お願いします

感染力が強い**変異株**にも、基本的な感染予防策が有効です。
「マスクの着用」や「手洗い」、「3密(密接・密集・密閉)回避」などを徹底してください。

正しく使おう マスク!

会話時は必ず着用!

ポイント

- ・正しいマスク× あごマスク×
- ・着けたら外側は触らない
- ・ひもを持って着脱
- ・品質の確かな、できれば不織布を

①鼻の形に合わせ
耳かきをふさぐ

②あご下まで伸ばし鼻に
両指でフィットさせる

**こまめにしよう
手洗い・手指消毒!**

こんなタイミングでは必ず!

- ・共用物に触った後
- ・食事の前後
- ・公共交通機関の利用後 など

ポイント

指先、手の指の隙や手首も
忘れずに洗いましょ!

目指そう ゼロ密!

一つの密でも避けましょ!!

密接 マスクなし× 大声×

密集 大人数× 近距離×

密閉 換気が悪い× 狭い所×

首相官邸 厚生労働省 新型コロナウイルス感染症対策推進室 新型コロナウイルス感染症予防のために

感染症拡大状況下に学校教育活動を進めるうえで、先週末に保護者あて文書「健康管理の徹底について」でお願いしましたとおり、毎日の健康確認と体調等が普段と異なる場合の適切な対応へのご理解・ご協力が不可欠です。

学校生活においても、マスク着用・消毒・手洗い・換気・密を避けるなど、可能な限り感染及び拡大のリスクを減らしていくよう工夫をしたり、行事等の実施方法を見直したりしていきます。

また、部活動については当面、自校内での活動のみとし、感染機会を減らすため公式大会等を除いて練習試合や合同練習等は実施しないこととします。

生徒一人ひとりに対して、感染症予防の再確認と徹底を意識付けながら指導してまいります。

3学期に学校のある日は50日ほどと短い期間ですが、だからこそ1日1日がとても意義深いものとなります。学校教育目標「豊かなかわりの中で、仲間とともに学び合う生徒の育成」を基盤に置き、教職員が一丸となり、教育活動を進めていきたいと考えます。

1月24日～1月30日は全国学校給食週間です

この期間は、学校給食が始まった日を記念して設定されており、全国の学校給食で様々な取組がされています。津市中央学校給食センターでは、「津市の産物を使った学校給食献立コンクール」が行われ、その応募作品から選ばれた献立が、この期間に登場します。

今年度の最優秀賞献立には、橋北中学校3年生八太ころさんの「豚肉とれんこんの酢豚風」が選ばれました。八太さんの献立は、津市産のたけのこ・にんじんと、三重県産の豚肉を使っていつものケチャップ味とは違う、しょうゆ味の酢豚風で、れんこんの歯ごたえも楽しめる献立です。

1月24日の給食に登場するので、楽しみにしてください。この他にも応募作品の中から入賞した複数の献立が、学校給食週間に登場します。詳しくは1月の給食予定献立表をご覧ください。



↑最優秀賞献立「豚肉とれんこんの酢豚風」

浅田政志さん写真パネル掲示紹介



11月19日に写真家の浅田政志さんに来校いただき、キャリア講演会と写真撮影を行ったことは、12月末の学校だより第9号でお知らせしました。その写真パネルを学校に届けていただきましたので、2階廊下の壁面に掲示しました。少し高い位置に掲示していますが、休み時間には友だちと一緒に写真を眺める生徒の姿が見られます。

＊環境整備を進めています / 社会福祉協議会から花苗をいただきました＊

12月中旬から下旬にかけて、バイパス側防音壁の塗装や体育館屋根の雨漏り修繕を行っていただきました。この他、特別教室棟（運動場側校舎）の屋上雨漏り修繕を継続して行っていただいています。老朽化のため修繕箇所が多い本校ですが、津市教育委員会に依頼しつつ、順次計画的に改善につながるよう取り組んでいます。



また、6月・9月に続いて、社会福祉協議会から花苗をいただきました。今回の花は、パンジー・ビオラ・デイジー・プリムラなど多種類です。まだまだ寒さの厳しい毎日ですが、花を見ると、もう春はすぐそこまで近づいているように感じます。プランターに植え替えて、玄関に置かせていただく予定です。